

試行研修「地方公務員法・地方自治法の知っておきたいポイント
(eラーニング)」

【第1回】	【実施日】	6月17日(月)～7月12日(金)
	【受講決定者数】	99名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・地方公務員法を学んだことで、自分の行動が法律に基づくことを再確認し、職務態度等を見つめ直す良い機会となりました。 ・自分が働いている自治体の基本を学ぶことができたため、全体的な視点を持って働こうと感じられた。 ・地方自治法を学んだことで、現在行っている事務を確実にやり、住民からの信頼を得なければならないと思いました。 ・日々行っている契約・会計事務が地方自治法に則って行われていることを理解しながら、業務を遂行できるようになりました。
【第2回】	【実施日】	7月22日(月)～8月16日(金)
	【受講決定者数】	80名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・普段の仕事の基本となることなのでよい復習になりました。公務員の自覚をもって今後も仕事に取り組みたいです。 ・eラーニングというかたちで、時間や場所にとらわれず地公法について学ぶことができたのでよかった。 ・地方自治法を学んだことで特別区の自治体としての立ち位置を意識し、仕事をしていこうと感じた。 ・条例や予算等、業務に直結する内容も多く、法や条例をより意識して仕事に取り組んでいきたいと思った。
【第3回】	【実施日】	8月26日(月)～9月20日(金)
	【受講決定者数】	54名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・地方公務員法の学習を通じて、業務や行為の根拠法令などを意識しようと思いました。 ・公務員という身分の特性を理解し、適正な職務を行っていこうと思いました。 ・住民の利益とは何かを考えて、仕事に向き合うよう意識するきっかけになりました。 ・学習内容がチャプターごとに別れており、それぞれ小テストがあったことで、効率的に理解が進みました。
【第4回】	【実施日】	11月11日(月)～12月6日(金)
	【受講決定者数】	20名

	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none">・地方公務員法の研修で学んだことを活かし、根拠を意識して仕事をしていこうと思いました。・地方自治法を学んだことで、自分の業務が地方自治法に規定されている基本理念などに裏付けられているものであるという意識をもって仕事に向き合っていこうと思いました。・本研修にて、公務員として職務を全うする意義、意味を感じ、意識や態度を今以上に引き締める必要性があると感じました。・項目ごとに小テストが入っていることで振り返りができたので、学習がしやすかったです。
--	----------------	---